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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「国歌」「奉仕の理想」

●ゲストの紹介

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●出席報告

●在籍表彰

会員年次表彰

　在籍34年　池尻　誠会員

　在籍8年　大槻 恭介会員 

　在籍 8年　富田　宏会員

　在籍 8年　大熊　勉会員

　在籍 7年　相馬 康人会員

　在籍 4年　松岡 伸晃会員

●誕生日御祝い

　倉角 和彦会員・加藤　優会員

　福田 隆教会員・山陰 恭志会員

　田中 康正会員・森川 充康会員

　居相 英機会員・曽家 清弘会員

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「私を語る」

　　　　　米山奨学生　ダン、ティテゥイ ズン様

　　　「米山奨学委員会について」

　　　　　米山奨学委員会

●閉会　「点鐘」

第2986回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



■卓話予告

10/11　「リーダー研修・自然の中で 事業について」

　　八尾市教育委員会事務局

　　　 学校教育推進課 指導主事　井原 武人様

10/18　延原　健二　ガバナー　公式訪問

　　　　　　「2023-24 RI及び地区方針」

10/25　「今年度の国際奉仕事業について」

　　　　　　　国際奉仕委員会

　先日、フィリピンへ私も渡航し、現地のRCに参加して

まいりました。救急車も到着し、整備中です。またイル

ミネーションでは近鉄八尾駅前から本町第2公園まで

つなげる計画ですが、クラウドファンディングは87％ま

でこぎつけています。引き続きご協力をよろしくお願い

いたします。

　さて本日は「RCの役割とは」として、戸田PGの著書

の一節をご紹介します。

　孔子は楽観的な考えとして、憂いの種はなくならな

い、楽しみの種を集めていくべきと述べています。RC

も人生を肯定し、前向きに生きようとの理想主義でつ

ながれています。

　RCとは何なのか？　それにはいくつもの答えがある

と思いますが、RCが自分に何をしてくれたか、を考え

るのは簡単です。ＲＣは私に、恕の心をおしえてくれま

した。交友関係を築くのもRCです。

　意義ある人生は、広い心によって得られます。ＲＣは、

フェローシップの重要性をおしえてくれます。RCには、

人をつくるという特性もあります。

▼24日、大阪帝塚山RACの５周年記念式典に田中

（正）会員ほかで出席されました。

▼22～25日、フィリピンへ会長他で訪問されました。

▼次週10月4日に理事会を開催します。上程がある方

は、資料のご提出をお願いいたします。

▼地区よりハワイ山火事への義援金の依頼が届いて

います。ご協力をお願いいたします。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　22～25日にフィリピンへ訪問してまいりました。お

土産をお配りしておりますので、お召し上がりくださ

い。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　イルミネーション事業のクラウドファンディングです

が、200万円の目標額に対し現在、175万円まで集

まっています。これからもご協力をよろしくお願いいた

します。

▼指名委員会・田中　康正　委員長

　指名委員会のメンバーを発表します。児林会長、長

竹会長エレクト、山本（勝）・井川・西村・富田・福村・谷

口会員の計９名で構成します。よろしくお願いいたしま

す。

「他団体の活動について知る

　　　～八尾商工会議所青年部とは～」

▼八尾商工会議所　青年部　前田　一章　会長

　八尾商工会議所青年部は現在、会員数170名ほ

どで活動しています。昭和63年に設立し、90名ほど

でスタートしました。50歳以下の経営者や、経営管

理者の集まりで、50歳を迎えると卒業です。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



　八尾ＲＣ様には、卒業生もたくさんおられるようで

す。Young Entrepreneurs Groupの頭文字をとって、

YEGとも呼ばれています。

　全国に418団体があり、綱領と指針が定められて

います。地域を支える青年経済人として、先駆者た

る気概で、などという内容です。活動は月１回の例

会を開くなどしています。

　令和３年度に活動方針を作成し、親睦交流や他

地域のYEGとも交流を図っています。そのほかにも

地域活性化や、ジュニアエコノミーカレッジなどの

活動を行っています。

　一年で役員が交代しますので毎年、会長のス

ローガンや指針を決めています。今年度はThink 

Future, Act Localを合言葉にしています。10月29

日には、八尾フェスタを八尾小学校で行いますの

で、ぜひご参加ください。

　八尾商工会議所青年部は今年度、創立35周年

を迎えます。10月に記念式典を行いますので、OB

の皆様はぜひご参加をよろしくお願いいたします。

▼永田　宏佳　直前会長

　令和４年度に会長を務めさせていただきました。

単年度制ですので、私からは昨年度の活動を紹介

させていただきます。

　３月例会のときに、一年を振り返った映像を作成

しましたので、それをご覧ください。

　４月の通常総会では、新体制が発足しました。そ

の後も毎月、講師を招いたりして、例会を開催しま

した。

　７月の例会では運動会を行い、交流やチームビ

ルディングに取り組みました。また、サッカーの全国

大会にも参加しました。残念ながら、予選敗退でし

たが。

　大阪府連の12単会で、交流会も行いました。ジュ

ニアエコノミーカレッジは小学生に商売を体験して

もらう事業で、昨年度は大信寺でおたいやマーケッ

トと合同で開催しました。当日の売り上げの一部を、

大松市長に「納税」という形で寄付させていただき

ました。

　近畿ブロックには50単会ほどがありますが、その

大会にも参加しました。

　10月は臨時総会で、翌年の組織が発足します。

また「うまいもんグランプリ」は継続して行っている事

業ですが、昨年度は「にんにくフェス」として初めて

開催し、1,200名ほどにご来場いただく大盛況となり

ました。

　全国会長研修会が北大阪YEGの主催で開催さ

れ、一部で八尾も協力しました。１月は公開例会と

して、モンベル会長に講演していただき、200名の

方々にご来場いただきました。

　このほか守口門真、大東、北大阪との合同例会も

開催し、eスポーツに取り組みました。３月は卒業例

会で、昨年度は12名が卒業を迎えました。

　こんな感じで一年間、活動しています。昨年度は

「守・破・離」をスローガンに活動しました。コロナ禍

が明け、久しぶりに活動できたと思います。

▼児林会長　本日、入会予定者候補 依田様、例

会の雰囲気味わって下さい。米山奨学生、ダン、

ティテゥイ ズンさん、先週欠席、寂しかったです。ご

ゆっくりなさって下さい。ゲスト 八尾商工会議所青

年部、前田会長、永田直前会長、卓話よろしくお願

い致します。9/23～9/25国際奉仕事業でフィリピン

に行ってきました。委員長はじめ参加された方々、

昼も夜も大変勉強になりました。本年事業、大成功

する事を祈っております。

▼山陰副会長　前田様、永田様、卓話よろしくお願

いします。依田様、これからよろしくお願いします。

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼大槻幹事　先週のクラブ協議会、理事・役員・委

員長のみなさん、ありがとうございました。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　先日のフィリピン、マニラオサー

クルRC訪問並びに事業協賛に出席させて頂きまし

た。児林会長、竹中委員長、他の皆様、大変お世

話になりました。日本人として生まれて感謝しており

ます。

▼長竹会員　青年部、永田さん、前田さん、ご入会

有難うございます。

▼吉田会員　早退お詫び。

▼野村会員　前田会長、永田直前会長、卓話頑

張ってください。

▼西村会員　昨日、得意先のコンペで瀬田ゴルフ

北コースに行って来ました。とても良いコースでした。

▼小谷会員　朝夕涼しくなりましたが、日中はまだ

暑いですね。ご自愛下さい。

▼富田会員　9/25ガバナー杯野球大会の抽選会

に新宮先輩と出席してきました。その後の臨時メー

キャップも楽しく過ごさせて頂きました。ありがとうご

ざいます。野球部の入部、宜しくお願いします。

▼福田会員　西村サン、いつもありがとう。

▼相馬会員　商工会議所青年部、前田会長、永田

直前会長、ようこそおいでくださいました。本日は卓

話よろしくお願いいたします。

▼佐々木会員　電車に乗っても、マスクしている人

は1～2割になりました。10月からは更に減るでしょう。

それでも潜在的なコロナ患者は結構います。ワクチ

ンの接種もできるだけ受けて下さい！バッチ忘れ

お詫び。例会欠席お詫び。

▼倉内会員　本日、卓話楽しみです。永田さん、前

田さん、入会お願いします。

▼鍋島会員　まえちゃん、ながっちゃん、本日はよ

ろしくお願いします。

▼福村会員　先日のフィリピンへの国際奉仕活動

への参加は何事にも代えがたい経験となりました。

会長、委員会の皆様、マニラオサークルRCに衷心

より感謝申し上げます。

▼谷口会員　国際奉仕委員会の皆さん、フィリピン

出張おつかれ様でした。次回、台湾は同行します。

宜しくお願い致します。

▼原田会員　体調管理に気をつけましょう！

▼竹中会員　先日は国際奉仕にてフィリピンの事

業に参加いただいた皆様、ありがとうございました。

15時間の長丁場にもかかわらず、パワフルに活動

していただき、本当に感謝。おつかれ様でした。

▼出口会員　本日、私の友人の依田さんが入会予

定者として参加して頂きました。いい人間ですので、

皆様よろしくお願い致します。

▼水野会員　児林会長、山本（勝）先輩、竹中委員

長、福村さん、健太さん、加藤さん、北山さん、お世

話になりありがとうございました。マニラでは大変良

い勉強をさせて頂きました。また楽しい時間もありが

とうございます。国境を越えたロータリアンの繋がり

を改めて感じることができ、ありがたかったです。

▼安田会員　2回続けての欠席、ZOOM参加申し

訳ありませんでした。できる限り参加致します。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

9/13

9/20

9/27

会員数

62

62

62

出席

39

44

40

うち出席規定
適用免除者

8

9

8

メーク
アップ

1

出席率

70.90％

78.57％

72.73％

確定
出席率

72.73％
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